

BREVES

Se suma el IEEM al combate a la corrupción

El IEEM firmó un convenio de colaboración específico con la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción para trabajar coordinadamente y erradicar las malas prácticas.

La consejera presidenta provisional del Instituto, Laura Daniella Durán Ceja y la secretaria Técnica del Sistema Anticorrupción, Claudia Valdés López, signaron un documento para el uso de componentes técnicos de la Plataforma Digital Estatal, sobre información pública de contrataciones.

La Plataforma Digital Estatal es para construir integridad y combatir la corrupción, siendo un medio para el intercambio de datos anticorrupción del gobierno, que busca quitar barreras para que los datos sean comparables y utilizables.

Entre los objetivos de esta medida es analizar los riesgos de corrupción a través de la información registrada, automatizar procesos para acelerar la consulta de información, promover el uso de los datos verificados y apoyar la participación ciudadana. (Alma Rodríguez)



FOTO: ESPECIAL